

**LAPORAN SINGKAT  
KOMISI IV DPR RI  
(BIDANG PERTANIAN, LINGKUNGAN HIDUP DAN KEHUTANAN,  
KELAUTAN DAN PERIKANAN, SERTA PANGAN)**

---

Tahun Sidang	: 2017-2018
Masa Persidangan	: IV
Rapat ke-	: 11
Jenis Rapat	: Rapat Dengar Pendapat dengan Direktur Jenderal Prasarana dan Sarana Pertanian Kementerian Pertanian, Direktur Jenderal Pengendalian Daerah Aliran Sungai dan Hutan Lindung Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan, dan Direktur Jenderal Sumber Daya Air Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat
Sifat Rapat	: Terbuka
Hari/Tanggal	: Rabu, 21 Maret 2018
Waktu	: 13.00 WIB
Tempat	: Ruang Rapat Komisi IV DPR RI (KK IV) Gedung Nusantara DPR RI, Senayan, Jakarta
Acara	: Melanjutkan pembahasan mengenai kebijakan tata kelola air nasional
Ketua Rapat	: Dr. Michael Wattimena, SE., MM.
Sekretaris Rapat	: Drs. Budi Kuntaryo
Hadir	: A. 31 Anggota dari 52 Anggota Komisi IV DPR RI; B. Hadir Pemerintah: 1. Ir. Pending Dadih Permana, M.Ec. Dev. (Direktur Jenderal Prasarana dan Sarana Pertanian Kementerian Pertanian); 2. Dr. Ir. Hilman Nugroho, M.P. (Direktur Jenderal Pengendalian Daerah Aliran Sungai dan Hutan Lindung Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan); dan 3. Ir. Agus Suprpto Kusmulyono (Direktur Bina Penatagunaan Sumber Daya Air, Direktorat Jenderal Sumber Daya Air Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat) beserta jajarannya.

## I. PENDAHULUAN

Rapat Dengar Pendapat Komisi IV DPR RI dengan Direktur Jenderal Prasarana dan Sarana Pertanian Kementerian Pertanian, Direktur Jenderal Pengendalian Daerah Aliran Sungai dan Hutan Lindung Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan, dan Direktur Bina Penatagunaan Sumber Daya Air, Direktorat Jenderal Sumber Daya Air Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat, dengan agenda melanjutkan pembahasan mengenai kebijakan tata kelola air nasional, pada hari Rabu tanggal 21 Maret 2018, dibuka pukul 14.00 WIB oleh Ketua Rapat Dr. Michael Watimena, SE., MM. dan dinyatakan terbuka untuk umum.

## II. KESIMPULAN/KEPUTUSAN

1. Komisi IV DPR RI meminta Pemerintah c.q Kementerian Pertanian dan Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat untuk melakukan sinkronisasi jaringan irigasi yang telah terbangun dan yang membutuhkan jaringan tersier dan cetak sawah serta melakukan perbaikan jaringan irigasi yang terputus/tidak berfungsi. Selanjutnya Komisi IV DPR RI meminta untuk melakukan *up-dating* data luasan daerah irigasi yang sudah fungsional dan yang perlu dioptimalkan serta diintegrasikan dengan luas baku sawah yang ada.
2. Komisi IV DPR RI meminta Pemerintah untuk merumuskan strategi pendayagunaan dan Konservasi Sumber Daya Alam, serta pengelolaan Daerah Aliran Sungai (DAS) yang komprehensif dan terintegrasi dari hulu hilir serta pemanfaatannya untuk pemberdayaan masyarakat yang menggunakan air dalam rangka mewujudkan tata kelola air yang efisien, efektif, dan berkelanjutan.
3. Komisi IV DPR RI mendukung Pemerintah dalam melakukan pencegahan dan penanggulangan banjir dan/atau kekeringan di sentra produksi pertanian melalui pengelolaan air yang berbasis pada pemberdayaan masyarakat petani. Selanjutnya meminta Pemerintah untuk melakukan upaya Peningkatan Kapasitas Kelembagaan Pengelola Air/Gabungan Perkumpulan Petani Pemakai Air (P3A/GP3A).
4. Komisi IV DPR RI meminta Pemerintah untuk meningkatkan sinergi dengan pihak-pihak terkait dalam melaksanakan kegiatan rehabilitasi hutan dan lahan pada DAS yang masuk katagori kritis dengan melibatkan masyarakat di sekitar DAS.

## III. PENUTUP

Rapat ditutup pukul 16.20 WIB.

Komisi IV DPR RI  
Ketua Rapat,

Ttd.

**Dr. Michael Wattimena, SE., MM.**  
**A-457**

Direktur Jenderal  
Prasarana dan Sarana Pertanian  
Kementerian Pertanian,

Ttd.

**Ir. Pending Dadih Permana, M.Ec. Dev.**

Direktur Jenderal Pengendalian Daerah  
Aliran Sungai dan Hutan Lindung  
Kementerian Lingkungan Hidup dan  
Kehutanan,

Ttd.

**Dr. Ir. Hilman Nugroho, M.P.**

Direktur Bina Penatagunaan  
Sumber Daya Air,  
Direktorat Jenderal Sumber Daya Air,  
Kementerian Pekerjaan Umum dan  
Perumahan Rakyat,

Ttd.

**Ir. Agus Suprpto Kusmulyono, M.Eng, PH.d.**



